



IV Edición del Certamen taurino entre escuelas de la región

Dos alumnos de la Escuela de Tauromaquia de Madrid Marcial Lalanda participan en la final de “Camino hacia Las Ventas”

- La escuela se enfrenta a su desaparición al anunciar el Ayuntamiento de Madrid el fin de su ayuda económica

4 de octubre de 2015.- Dos alumnos de la Escuela de Tauromaquia de Madrid Marcial Lalanda han participado hoy en la final del IV certamen Camino hacia Las Ventas". Con esta novillada sin picadores, celebrada en la plaza de toros de Las Ventas e incluida en la Feria de Otoño, se cierra la "competición" anual entre alumnos de las escuelas taurinas de la región. A la novillada ha asistido el director gerente del Centro de Asuntos Taurinos de la Comunidad de Madrid, Manuel Ángel Fernández,

Alumnos de las escuelas Marcial Lalanda de Madrid, de la de Colmenar Viejo, "El Juli" de Arganda del Rey y la de Moralzarzal han participado en ocho festejos, celebrados entre el 14 de junio y el 21 de septiembre, en los siguientes municipios de la Comunidad de Madrid: Navas del Rey, Valdelaguna, Soto del Real, Valdeolmos-Alalpardo, Collado Mediano, Navacerrada, Hoyo de Manzanares y San Agustín del Guadalix.

En cada festejo, un jurado de expertos taurinos ha ido puntuando a cada uno de los participantes, siendo los tres alumnos con máxima puntuación los que han tenido la oportunidad de participar en el festejo final de hoy, en la plaza de Las Ventas.

De los nueve posibles finalistas, que debían actuar como mínimo en dos festejos, al evento de hoy han llegado Pablo Mora, de la Escuela de Moralzarzal y Carlos Ochoa y Ángel Téllez, ambos de la Escuela Marcial Lalanda de Madrid.

Este año han sido dos los finalistas de la Escuela de Madrid, claro indicador de la calidad de este centro de enseñanza taurina, que se enfrenta a su posible desaparición al anunciar el Ayuntamiento de Madrid el fin de su financiación.